

Sechshunddreißigstes Kapitel.

Der Bibersteich.

Ehe wir in unserer Erzählung fortfahren, müssen wir mit einigen Worten das plötzliche Erscheinen der Jäger und Indianer unter den Befehlen Brennstrahl's, sowie das der Vaqueros Don Augustin's am Red-Fork erklären.

Wir haben gesehen, daß, mit Ausnahme Rothhand's und Mischblut's, deren Truppe ziemlich weit voran war, die drei andern Haufen, die sich nach dem Büffelsee, als nach dem Punkte ihrer Vereinigung begaben, in kurzer Entfernung auf einander folgten. Entschlossen, den Apachen zuvorzukommen und die Unterstützung der Vaqueros Don Augustin's zu benützen, bat der Comanche Sir Frederick, ihm sein Pferd zu leihen, und dann sprengte der Indianer nach dem Büffelsee hin, nachdem er sich zuvor mit den beiden Jägern über den Posten, den jeder einzunehmen hätte, sowie über die Zeichen und das Geschrei verständigt hatte, welches die Wiedervereinigung erleichtern sollte.

Als Brennstrahl am Red-Fork angekommen war, mußte er seiner Sicherheit wegen einen Umweg machen und den Flußarm umgehen, der jetzt durch die vielen Biberbauten, die sein Wasser ableiteten, fast ausgetrocknet war. Er kreuzte somit den Weg, den der Hacendero auf seinem Ritte nach dem Bibersteiche eingeschlagen hatte; trotzdem aber war er dem letztern nicht begegnet. Nachdem Brennstrahl den großen Flußarm an der Furt passirt hatte, die Encinas dem Hacendero beschrieben, langte er an dem Ufer des Büffelsees an, etwa eine Stunde nach dem Ausbruche Don Augustin's.

Er benachrichtigte Encinas, den Büffeljäger, in der Eile von den Absichten, welche die Indianer und die zwei Prärieräuber nach dem Red-Fork führten. Indem dieser den Vaqueros die Gefahr schilderte, die sie alle sammt den Herrschaften bedrohte, wurde es ihm nicht schwer, alle zum Aufstehen zu bewegen, um die Ufer des Flusses zu umzingeln, während Brennstrahl nach dem Fork zurückkehrte, um die Ankunft des Kanadiers und der ganzen zurückgelassenen Truppe zu erwarten.

Der junge Comanche brauchte nicht lange zu harren.

Gayferos schloß sich mit sechs Indianern ihm an, und mit ihnen erreichte Brennstrahl von dem kleinen Flußarme aus das Thal.